



Málaga, 30 de abril de 2014

EDUCACIÓN INVIERTE CERCA DE 150.000 EUROS DEL PLAN OLA EN MEJORAR DOS COLEGIOS DE TEBA E IZNATE

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de reforma de los colegios Ntra. Sra. del Rosario de Teba y Marqués de Iznate de Iznate, lo que beneficiará a más de 440 escolares de la provincia y generará cerca de 25 puestos de trabajo

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma, mejora y modernización de los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Nuestra Señora del Rosario de Teba y Marqués de Iznate de Iznate (Málaga). Los trabajos, enmarcados en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) y presupuestados en 149.468,05 euros, beneficiarán a más de 440 niños y niñas de ambos municipios y generarán cerca de 25 empleos durante su ejecución.

La obra prevista en el CEIP Ntra. Sra. Del Rosario de Teba será ejecutada por la empresa Obras y Servicios Braco S.L. con un presupuesto de 86.773,59 euros y un plazo de ejecución de un mes y 15 días. La reforma se centrará en la sustitución de la cubierta de la sala de usos múltiples del centro, así como en la mejora de la carpintería exterior del edificio y en la remodelación de la tabiquería interior. Además, el proyecto incluye la reparación parcial del vallado exterior del colegio. Esta intervención, además de mejorar las condiciones de los cerca de 350 escolares matriculados en el centro, creará alrededor de 14 puestos de trabajo durante su desarrollo.

En el CEIP Marqués de Iznate de Iznate, la constructora Copesol S.L. será la encargada de acometer las obras de reforma del centro, con un presupuesto de 62.694,46 euros y un plazo de ejecución de dos meses. Esta actuación supondrá, en las zonas exteriores del colegio, la construcción de un muro de contención como refuerzo para el cerramiento actual, la sustitución de barandillas y de los tramos de alambrada metálica en mal estado, el tensado de la alambrada restante, el forrado de pilares metálicos en la zona del porche mediante material acolchado y el saneamiento de las aguas pluviales en la zona del patio afectada por el refuerzo del muro.

En el interior del centro, la actuación comprenderá el desmontaje de las instalaciones en las duchas y aseos de niños de la planta baja, el picado de revestimientos en suelos y paredes para su sustitución por nuevos acabados, la creación de cuatro despachos, la eliminación de tabiquería afectada por la reforma y la conversión de la zona de duchas de niñas en aseos de niños, incluyendo uno para minusválidos. Por último, se construirán dos aseos nuevos en la primera y segunda planta. Cerca de un centenar de escolares se verán beneficiados de estas mejoras, que crearán en torno a 10 empleos.

Ambas intervenciones, cofinanciadas por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), forman parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de fomentar el empleo entre los parados de la construcción y mejorar las infraestructuras educativas. La ejecución de las mismas la lleva a cabo la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).

PRENSA
DE
NOTA